
 

 

 

 

 

  

PRESENT 

PERFECT  

FUNZIONI 

 

AZIONI AVVENUTE RECENTEMENTE CHE 

HANNO CONSEGUENZE SUL PRESENTE 

 

AZIONI AVVENUTE IN UN TEMPO 

PASSATO NON SPECIFICATO  

 

AZIONI AVVENUTE IN UN TEMPO 

NON CONCLUSO 

 

I’VE LOST MY KEYS = HO PERSO LE CHIAVI 

(AZIONE PASSATA)  CONSEGUENZA SUL 

PRESENTE = NON HO LE CHIAVI E NON 

POSSO ENTRARE IN CASA! 

I’VE TIDIED MY ROOM =             

HO SISTEMATO LA CAMERA  

QUANDO ? NON E’ SPECIFICATO 

I’VE STUDIED ENGLISH FOR 8 

YEARS = STUDIO INGLESE DA 8 

ANNI 

THIS MORNING I’VE HAD THREE TESTS. 

AT LAST IT’S BREAKTIME! = QUESTA 

MATTINA HO AVUTO TRE VERIFICHE. 

FINALMENTE E’ L’INTERVALLO!  LA 

MATTINA NON E’ ANCORA FINITA! 

  

AZIONI INIZIATE NEL PASSATO MA 

NON CONCLUSE (DURATION FORM) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

MARCATORI 

TEMPORALI 

ESPRESSIONI DI TEMPO CHE SI ESTENDONO 
FINO AL PRESENTE                                             
THIS MORNING/AFTERNOON/EVENING     
THIS WEEK/MONTH/YEAR                          
TODAY                                                         
RECENTLY= RECENTEMENTE                              
LATELY=ULTIMAMENTE                                       
SO FAR = FINORA, UP TO NOW = FINORA 

 

 

EVER = MAI (+ SUPERLATIVI)          
NEVER = MAI (+ VERBO AFFERMATIVO) 
OFTEN= SPESSO                                
ONCE= UNA VOLTA                           
TWICE= DUE VOLTE …                              
IT’S THE FIRST / SECOND TIME                                              

 

JUST = APPENA                                             
ALREADY = GIA’ (FRASI AFFERMATIVE)                           
YET = GIA’ (FRASI INTERROGATIVE)                   
NOT … YET = NON ANCORA (FRASI NEGATIVE) 
  

 

IT’S THE BEST/WORST ICE CREAM I’VE EVER TRIED 
= E’ IL MIGLIOR/PEGGIOR GELATO CHE ABBIA MAI 
PROVATO                                                                  
THEY’VE NEVER SEEN “HUNGER GAMES” =             
NON HANNO MAI VISTO “HUNGER GAMES”         
SHE’S EATEN SUSHI ONLY ONCE =                                
LEI HA MANGIATO IL SUSHI SOLO UNA VOLTA                    
IT’S THE FIRST TIME HE’S BEEN TO LONDON =           
E’ LA PRIMA VOLTA CHE LUI VA A LONDRA 

      

 

MY BROTHER HAS BEEN ABROAD 
MANY TIMES RECENTLY =            
MIO FRATELLO E’ STATO 
ALL’ESTERO MOLTE VOLTE 
RECENTEMENTE 

 

I’VE JUST HAD BREAKFAST                     
SHE’S ALREADY BEEN TO NY                  
HAVE YOU BOOKED YOUR HOLIDAYS YET?                                                       
THEY HAVEN’T CALLED YET 
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